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Голос народа. "Губернатор Кобзев, решите
проблему Маркова"
Комплекс проблем в Марковском муниципалитете назрел давно.

Появление в кресле мэра Татьяны Макаревич, обещавшей своей энергией сдвинуть горы, пока что не
изменило ситуацию.

Бабр проанализировал комментарии жителей Маркова в телеграм-канале губернатора Иркутской области.
Они неутешительны. Люди буквально бьются о стену.

Ekaterina:

Игорь Иванович, добрый вечер! Вопрос не по теме, но, к сожалению, очень важный для нас
жителей мкр Березовый Маркова. К сожалению, потому что жителей нижних домов отрезают
так сказать от нормальной жизни и мира. Мы приобретали квартиры у застройщика с
генпланом школы и дорогой к нашим домам, даже в планах был общественный транспорт и
остановки. Но то что люди ходят на остановку 1,5 км по горам это ещё не беда. Беда в том, что
на днях поступила информация о строительстве Детского сада, вместо нашей единственной
дороги, по которой выезжают жители. Мы ждали ремонта, а теперь нас вообще решили её
лишить. Предлагают альтернативу в виде крутого серпантина, это будет просто убийство
особенно зимой, т к туда даже пешком сложно взбираться. Нас также лишают подъезда скорой
помощи и мчс в зимнее время. Скажите как так может быть ? Помогите, пожалуйста. Речь идёт о
большом количестве домов и людей.

К.В.:

Игорь Иванович, здравствуйте, присоединяюсь к проблеме по Березовому. 5 лет
администрация отказывалась ремонтировать нижнюю дорогу, объясняя это тем, что она ничья.
А в это время распродали участки земли, где можно было построить сад. Теперь хотят на месте
дороги построить садик, а нам отрезают доступ, оставляя дворовый проезд с тремя петлями
под 300 градусов, где даже летом страшно ходить. Пожалуйста, сделайте что-нибудь, это
безобразие!

Галина:

Добавлю от себя, что лишение возможности выезда из микрорайона жителей более 30
пятиэтажных двух подъездных жилых домов приведет к социальному взрыву, который вам
будет затушить далеко не просто! Данная ситуация коснется каждого проживающего в районе!
И кухнями в случае игнорирования проблемы властями, как сейчас это делает администрация
Маркова, дело не закончится.

Иринка Осипова:
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Добрый вечер, Игорь Иванович! В тему к дорогам!!! У нас, в микрорайоне Березовый (рп
Маркова) просто катастрофическая ситуация!!! На нижней дороге, которая связывает более 30
многоквартирных домов с "белым светом" администрация ММО планирует развернуть
строительство детского сада, БЕЗ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ АЛЬТЕРНАТИВНОГО ПУТИ ВЫЕЗДА!
Они предлагают выезжать более 2тысячам собственников по одному очень узкому ,с крутыми
поворотами на 360 градусов, проезду . Проезд этот идет в крутую гору, плюс еще всегда вдоль
дороги паркуются машины, что делает проезд практически невозможным!!! Зимой -это просто
горка, там не проехать СОВСЕМ! Встанет одна машина поперек и полпоселка не смогут
выехать! Скорая помощь, пожарные, там даже не развернутся!!! Как такое может быть? Как
принимали проект на такую застройку?? При покупке жилья нам было обещано по проекту
кольцевое движение общественного транспорта! По -факту : ничего нет и единственный выезд
ЗАСТРОЯТ!!! КАК ТАКОЕ ДОПУСТИЛИ???

Галина:

Вы были на дороге, которой нам пользоваться предлагают? Как впечатления? Техники сейчас
нет. Но начали проектировать круговую дорогу и нам объявили, что мы выезд на нее иметь не
будем. Раньше нам обещали, что у нас будет выезд! А теперь говорят, покупайте вертолет, сами
виноваты!

Иринка Осипова:

Как любопытно получается: не так давно, Игорь Иванович приезжал к нам ПРЯМО ПО ЭТОЙ
НЕСУЩЕСТВУЮЩЕЙ ДОРОГЕ и давал указания очистить территорию под школу от мусора,
который туда регулярно возили...

ОТВЕТЬТЕ, КАК ТАКОЕ МОЖЕТ БЫТЬ? ДОРОГИ-ТО НЕТ!!!

Марина:

Потому, что с началом строительства садика, уберут дорогу, которая асфальтирована даже
была, а нам сегодня Игорь Иванович пояснил, что дороги там нет, а есть участок под садик. А
раньше дорога была, а администрация переутверждает ген. План "не замечая" наличия дороги.
Просто если признать что дорога есть нужно работать, оформлять, брать на баланс, а потом о
ужас ещё и обслуживать люди попросят...а зачем нет дороги летайте по воздуху, а лучше через
три соседних двора чуть ли не с вертикальным уклоном и 3 поворотом на 300 градусов, там
зимой дороги нет в принципе...подарки и мусоровоз скатываются и блокируют дорогу, аварии
часто. Жителей то ни кто не спросил, принимая такое решение, а оспорить теперь можно
только через суд, с большими затратами, и срок был 3 месяца. Видимо мы должны сайт
администрации ежедневно отслеживать, а то завтра ещё какую-то дорогу у нас отберут. А
вокруг каждый метр под ИЖЗ разделили и продали. Бывшая глава Марковской
администрации осуждена за мошенничество. А нам что делать то? Кто теперь за её
многолетнюю работу ответит?



Ekaterina:

И помню в онлайн встрече Игорь Иванович говорил, что начнут строительство школы и дорога
к нам обязательно будет.

Elena:

Добрый вечер, Игорь Иванович. Я к Вам по тому же поводу, что и многие другие - поле
Черепанова. Для выполнения условий перевода поля в земли поселений, собственники
вынуждены были урезать свои участки, а одному собственнику так и вовсе пришлось
расстаться с земельным участком ради дороги согласно предъявленным требованиям
предыдущей администрации (мы как собственники какую-то часть собрали в качестве
компенсации. Но представьте какого было этому собственнику, он же землю приобретал как и
мы все для застройки жилья, ездил, выбирал, приобретал...).

Предыдущая Администрация Маркова сумела для перевода земель выбить субсидию, а это как
я понимаю не малые деньги. А теперь, куда они пойдут? Что будут делать с субсидией?

Новая Администрация предложила оформить наше поле в СНТ. И казалось бы, таким образом
избавиться от части проблем, НО а как же наше конституционное право на образование,
медицину? Мы же хотим жить на своих землях, а значит Маркова все равно придется нас
пристраивать в детский сад, в школу, в поликлинику. Так разве не лучше будет внести поле
Черепанова и эти 24 гектара (которые непонятно кому принадлежат и принадлежат ли, мы так
и не смогли найти концов) и сделать детсад, школу, поликлинику, ведь предыдущая
Администрация говорила, что как раз эти земли предполагаются под инфраструктуру. Тем
самым решить проблему нехватки соц.объектов посёлка.



Галина:

Почему наши дворы не имеют сообщения с дорогами межрайонным? Почему дворы не имею
пожарных проездов, обеспечивающих всесезонный подъезд техники? Почему Круговая
дорога никак не сообщается с микрорайоном березовый, хотя расположена на расстоянии
300м? Кто за это ответит? Кто будет отвечать за погибших в пожарах в микрорайоне, я
спрашиваю вас?

Светлана Жаркова:

Рядом с полем Черепанова есть огромный жирненький кусок земли в 24 га!!!! ( представьте
только 24 га!!!) там можно разместить всю необходимую инфраструктуру не только для
близлежащих полей, а для всего Маркова!!! Куда Макаревич собирается пристроить эти 24
га!??? ( она вам напишет, что не относится к Маркову этот кусок! Я заранее отвечу что если
Черепанова входит в границы рп Маркова и тогда 24 га войдут в границы поселений) именно
так и собиралась сделать бывшая глава Марковского МО Шумихина Г.Н.)

Оксана:

Собственники поля Черепанова 4 года готовили документы на вхождение в границы рп
Маркова, прошли все согласования, решение комиссии, даже информационное письмо от
Администрации получили, что одобрена субсидия и в 2022 году поле Черепанова войдёт в
границы поселений Маркова. На поле есть территорию в 24 гектар рядом с полем (участок
огромный хватит места под всю необходимую инфраструктуру но администрация её не
рассматривает. Помогите в решение проблемы!

Альбина Кашкуревич:

Да в марковском там осатанели все!!!!!! В березовом должна быть дорога для пожарной
техники и скорой!!!! Срочно решайте вопрос!!! Пока что-нибудь не случилось!!!!

Юлия Карельченко:

Как можно было спланировать и построить жилой мкр без кругового движения.

К.В.:

Марковская администрация в курсе создавшейся проблемы и все их устраивает, это как так?

Юлия Карельченко:

Ни сколько не заступаюсь за Макаревич, рыльце в пушку по кадастровым работам "семьи" в
том числе на землях лесного фонда. "Спасибо" за создавшуюся ситуацию в мкр березовый, по
поле Борок надо говорить Протасовой, Фролову, Шумихиной, Гусеву, Борисовой и т.д. Почему
деятельность этих чиновников по сей день не проверена, уголовно-правовая оценка не дана?



Ekaterina:

Речь идёт, что нас лишают единственной дороги к нашим домам! Я не говорю уже, что там
должны быть остановки . Дети и старики ходят 1,5км в горы вверх до остановки пешком. Так нас
лишают ещё подъезда к нашим домам ! Ни скорой, ни мчс , ни мусоровоз, ничего рядом! Там
убьются зимой все на альтернативном серпантине ! Кто несёт за это ответственность? Кто
допустил это ? Я покупала квартиру и плачу за неё, плачу налоги по- другому генплану ! Мы не
скот , мы люди и граждане своей страны, где до нас тоже должно быть дело!!! Игорь Иванович,
помогите, пожалуйста, это просто издевательство (..

Маргарита Макарова:

Один терапевт ведет прием с 8 утра до 11 утра, люди занимают очередь с 6 утра, как вы считаете
реально принять одному врачу БОЛЬШОЕ количество людей? Окулиста уже нет год,2
невролога за пол года приехали и уехали

Галина:

Мы говорим об уничтожении проезда, который проходит по земельному участку с
кадастровым 38:06:000000:8604. И про единственный оставшийся проезд между 161 и 163
домом.

Вы обязаны обеспечить нас подъездом пожарной техники! Мы будем жаловаться, вплоть до
президента, если понадобится! Мы будем жаловаться на каждого и всех!

И если у нас в микрорайоне кто-то сгорит заживо из-за того, что пожарка не сможет подъехать
и вы замалчивание проблему, небом в решетку мы вас коллективно обеспечим.

К.В.:

Игорь Иванович, здравствуйте, присоединяюсь к проблеме по Березовому. 5 лет
администрация отказывалась ремонтировать нижнюю дорогу, объясняя это тем, что она ничья.
А в это время распродали участки земли, где можно было построить сад. Теперь хотят на месте
дороги построить садик, а нам отрезают доступ, оставляя дворовый проезд с тремя петлями
под 300 градусов, где даже летом страшно ходить. Пожалуйста, сделайте что-нибудь, это
безобразие!

Svetlana:

� ️� ️� ️Р. П. Маркова, поле Черепанова. Жителям обещали присоединение к землям населённого
пункта( при выполнении ряда условий), за свой счёт жители все выполнили, субсидию на
изменение генплана выделили, жители в надежде на свой страх и риск начали строительство
домов, т.к. жизненные обстоятельства вынудили, но новая глава Макаревич, ставит новые
условия, затягивает все сроки... Ведь если до конца года субсидию не освоят, её анулируют...
Администрация подаёт в суд на снос домов, у многих это единственное жилье, Помогите
добиться обещанного!!!!



Алена Марченко:

Игорь Иванович, здравствуйте, присоединяюсь к проблеме по Березовому. 5 лет
администрация отказывалась ремонтировать нижнюю дорогу, объясняя это тем, что она ничья.
А в это время распродали участки земли, где можно было построить сад. Теперь хотят на месте
дороги построить садик, а нам отрезают доступ, оставляя дворовый проезд с тремя петлями
под 300 градусов, где даже летом страшно ходить. Пожалуйста, сделайте что-нибудь, это
безобразие!
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